

Subsidios a gasolinas y diesel llegan a 183.6 mil mdp: SHCP (El Financiero 03/12/12)

Subsidios a gasolinas y diesel llegan a 183.6 mil mdp: SHCP (El Financiero 03/12/12) Eduardo Jardón Lunes, 3 de diciembre de 2012 Incremento de 35.5% respecto de octubre de 2011. Monto 3.6 veces mayor al previsto en la Ley de Ingresos. Finanzas públicas registran un déficit de 163.8 mil mdp. - SUBSIDIO A GASOLINAS ASCIENDE A 183 MIL MDP Los subsidios a las gasolinas y el diesel ascendieron a 183 mil 584 millones de pesos entre enero y octubre, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Este monto fue superior en 35.5 por ciento al reportado en el mismo periodo del año anterior. Además, la cantidad ya superó los 172 mil 265 millones de pesos estimados para todo el año en el Presupuesto de Gastos Fiscales, y es 3.6 veces mayor a los 51 mil 269 millones previstos en la Ley de Ingresos de la Federación. Esos subsidios representan la cantidad de recursos que el gobierno deja de obtener por tener un precio de venta en los combustibles inferior al de referencia internacional. La cantidad duplica el gasto que realizó la Secretaría de Salud entre enero y octubre, y es equivalente a 85 por ciento al de la SEP. En su reporte sobre las finanzas públicas y la deuda a octubre, la SHCP informó que el balance público registró un déficit de 163 mil 833 millones de pesos, sin considerar la inversión de Pemex. Esto quiere decir que los recursos para subsidiar el consumo de los combustibles automotrices fueron mayores en 19 mil 750 millones de pesos al déficit público total registrado en el mismo periodo. Los ingresos presupuestarios del sector público sumaron dos billones 878 mil millones de pesos, monto mayor en 8.1 por ciento al reportado en el mismo periodo de 2011. Los ingresos petroleros aumentaron 6.1 por ciento, al totalizar 971 mil 154 millones de pesos, y los no petroleros sumaron un billón 907 mil 131 millones, con un crecimiento de 9.1 por ciento. El avance en los ingresos petroleros fue atribuido a un mayor precio de exportación de la mezcla mexicana, ya que en el periodo de referencia su promedio fue de 103.8 dólares barril, contra 98.1 dólares del mismo lapso de 2011. Captan más IVA e ISR También influyó la depreciación 5.8 por ciento que presentó el tipo de cambio, y ambos factores compensaron parcialmente un menor precio del gas natural y del nivel de producción de crudo. Por su parte, los ingresos tributarios no petroleros subieron 2.7 por ciento, al totalizar un billón 257 mil 831 millones de pesos. A su interior, el mayor avance se reportó en los ingresos provenientes del cobro del IVA, con 7.2 por ciento, a 475 mil 614 millones de pesos. Los recursos recaudados a través del Impuesto a las Importaciones crecieron 4.9 por ciento, a 24 mil 44 millones de pesos, y por la vía del Sistema ISR-IETU-IDE, 1.7 por ciento, al sumar 669 mil 392 millones. Sin embargo, en términos individualizados, la mayor recaudación fue a través del ISR, con un incremento anual de 1.3 por ciento, al sumar 633 mil 64 millones de pesos, en tanto que los ingresos captados vía el IETU tuvieron una caída anual de 16.7 por ciento, a 35 mil 695 millones, y el IDE captó mil 599 millones. Por otra parte, indicó que los ingresos no tributarios no petroleros sumaron 157 mil 38 millones de pesos, 76.8 por ciento más que los obtenidos entre enero y octubre de 2011, debido a mayores ingresos no recurrentes y derechos que los obtenidos en ese año. En el mismo lapso, el gasto neto del sector presupuestario sumó tres billones 50 mil 542 millones de pesos, 6.5 por ciento más frente al reportado entre enero y octubre de 2011. La dependencia señaló que durante el lapso referido destacó el monto de los recursos que se destinaron a los sectores de comunicaciones; económico, comercial y laboral; energético y salud. El mayor incremento en el gasto de las dependencias ocurrió en la Secretaría de Energía, con 199.5 por ciento, al pasar de seis mil 437 millones a 18 mil 856 millones de pesos. Al cierre de octubre, el monto de la deuda neta del sector público federal se ubicó en cinco billones 91 mil millones de pesos (388 mil 952 millones de dólares). El saldo de la deuda pública interna fue de tres billones 323 mil millones de pesos, mientras que la deuda externa sumó 65 mil 827 millones de dólares.